



王一だより

令和4年12月号
北区立王子第一小学校
校長 岡本 直美

教育目標 **な**仲良く助け合う子 **か**身体をきたえ元気な子 **よ**よく考え最後までやりぬく子 **こ**親切で礼儀正しい子

— チーム力を高め 2023年へ —

校長 岡本 直美

令和4年のカレンダーも残すところ12月一枚となりました。本年度は、4月より多くの行事を実施することができました。そのような中で、子供たちは様々な経験を積み大きく成長しています。

11月の学芸発表会では、練習の成果を十分に発揮し、立派な演技を披露しました。教員と子供たちが心を一つにして臨んだ学芸発表会。「やり遂げた」「楽しかった」という子供たちの誇らしげな笑顔がとて印象的でした。当日は、多くの皆様にご鑑賞いただきました。(来校者数、延べ1,179名)

また、感動と称賛のメッセージをありがとうございました。子供たちは、達成感と満足感を十分に味わうことができました。

学芸発表会アンケートより 328件のご回答をいただきました。(11月28日現在)

問1「児童は表現することを楽しんでいる様子が見られましたか。」→**97.9%**「とても思う+やや思う」

問2「学芸発表会の進行は円滑に行われていましたか。」→**99.7%**「とても思う+やや思う」

問3「家庭で学芸発表会のことを話題にしましたか。」→**93.7%**「とても思う+やや思う」

(ほんの一部ですが、ご意見を紹介します)

★きょうだいの学年が連続している場合は、そのまま残ってもよい等検討してほしい。→会場の椅子やマット席等を消毒する必要があったため、退席・移動をしていただきました。今後、コロナの感染状況等を踏まえ検討していきます。

★他の学年の劇も観られるとよいなと思いました。→学校としても、他学年の劇を制限なく観ていただける日が待ち遠しいです。

※教員の指導や学校の取組に対して、たくさんの労いや感謝の言葉を、ありがとうございました。大変励みになりました。いただいたご感想やご意見は、今後の教育活動に生かしていきます。

これまで、毎日の学習や活動、ぴかりンピック(運動会)、学芸発表会、遠足や生活科・社会科見学、宿泊学習など、多様な体験や経験を重ねてきた子供たちは、様々な学びの出会いと多くの人々とのふれあいを通して大切なことを学んできました。期待通りの学びや育ちが子供の姿から見られています。

これも、子供たちのがんばる姿を常に見守り、応援し、観に来て励ましてくださる保護者の皆様がいそその健やかな育ちです。公開授業にも大勢の保護者の皆様にご参観いただいております。参観後は多くの皆様から、感想や意見をいただいております。王子第一小学校の保護者の皆様のご感想は子供たちの姿を愛情深く見ていただいているとともに、教員の指導や学校の取組に大変ご理解があり好意的に受け止めていただいております。心より感謝いたします。これからも、日々の学校生活の中で子供たちや教職員のチームワークを高めていきたいと思っております。また、PTAの皆様にも、PTA活動やサークル、図書ボランティア等でチームワークを発揮いただいております。11月の王一フェスタでは、PTAの皆様のチーム力のお陰で子供たちは、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

王子第一小学校に関わるすべての皆様とのチーム力を2023年につなげていきたいと思っております。皆様、よいお年をお迎えください。

